



estamos censados en Cuenca nos creemos que el Museo de la Semana Santa es nuestro museo. Si lo que creemos es que es el Museo de las instituciones, que lo van a mantener, a apoyar y a pagar,

que nos lo monten y ya iremos nosotros a disfrutar de él, pues a lo mejor entonces fracasa. Pero si el Museo de la Semana Santa es el Museo de nuestra Semana Santa, y con todos los que somos, más de veintidós mil nazarenos censados, casi la mitad de la población, no conseguimos sacar adelante el museo, entonces habrá que plantearse muchas cosas, y no sólo interrogar a las instituciones, que nos tendrán que ayudar, lógicamente. Y en ese sentido yo he ofrecido al presidente de la Junta de Cofradías la colaboración científica y técnica de la Universidad para lo que necesite en ese espacio multimedia, audiovisual que se quiere generar de la Semana Santa, pero el mantenimiento y el sacarlo adelante será obligación de los veintidós mil nazarenos conquenses, si no no será el Museo de la Semana Santa de Cuenca.

*Para terminar, además de haber pregonado la Semana Santa, ¿qué va a hacer José Ignacio Albentosa esta Semana Santa?*

Tengo una Semana Santa muy complicada. Me gusta mucho participar en las procesiones, también me gusta atender a la gente que me visita estos días porque todos los conquenses somos tan amantes de nuestra Semana Santa que hablamos tan bien de ella que aunque no queramos, cada año tenemos compromisos que quieren conocerla, con lo cual, uno tiene que estar participando y atendiendo a la gente, y además disfrutando de los desfiles. Pues este año, además de pregonar la Semana Santa, veré todos los desfiles desde distintos puntos, como hago siempre, el Martes Santo he sido formalmente invitado por la Hermandad de Medinaceli para acompañarlos en el ascenso, ya que luego tengo que ejercer como Hermano Mayor Honorario de la Hermandad del Bautismo, con el cual descenderé, junto con el otro patrono que ha sido nombrado, que es el alcalde en representación del Ayuntamiento. El miércoles tengo un conflicto de intereses, porque yo he salido muchos años en San Pedro, pero este año la Hermandad de la Negación de San Pedro me ha nombrado hermano fundador, con lo que me veo con el corazón partido, teniendo que quizá elegir entre ellos. La noche de Jueves Santo, espero que con plena tranquilidad y con plena convicción de lo que hago, participar en la procesión Camino del Calvario formando parte de las Turbas y luego, después de bajar a darle el pésame a la Virgen de las Angustias, acompañar, ya de forma institucional como vicerrector, al Santo Entierro, y bien quisiera hacer lo que hace años, que era ser bancero del Resucitado, pero los años y el desgaste físico no pasan en balde y no me permiten ser bancero, que era el colofón de una gran semana, portar la imagen que a mí me parece que es la más importante de la Semana Santa, la imagen de Cristo Resucitado.

